

GAEC Ferme de la Pérouze

360 route de Boissey à Bâgé-Dommartin (01380)

Ferme créée en 2015 avec association de deux ateliers principaux : le maraichage et les fruits.

Reprise par ma compagne et moi-même le 1^{er} janvier 2023 avec un projet axé autour des fruits.

Le foncier de la ferme était auparavant cultivé en céréales et déjà en agriculture biologique depuis le début des années 2000.



Certifié AB par FR-BIO-01



La ferme est aujourd'hui constituée de plusieurs ateliers :

- 5 ha de verger multi-espèces de fruit à croquer (pomme, poire, pêche, prunes, cerise, kiwi)
- 5000 m² de petits fruits (fraise, framboise, cassis, groseilles, mûre, rhubarbe) dont 1800 m² de tunnels
- 1400 m² de parcours poules pondeuses
- 200 m² de PPAM (Plantes à Parfum, Aromatiques et Médicinales)
- 14 ha de terres cultivées pour l'atelier paysan boulanger

Le GAEC loue également 3 vergers de variétés anciennes de pommes que l'on utilise pour faire notre jus de pomme, ils sont situés à Cormoranche-sur-Saône (01) et à Saint-Albain (71), cela représente 80 ares.

Notre approche agroécologique vise à travailler avec la nature, en préservant et favorisant la biodiversité ainsi que la fertilité des sols. Nous souhaitons mettre en place un système complexe et résilient (aléas climatiques et aléas sanitaires) où il y aurait un équilibre entre les prédateurs et proies.



